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С 24 по 29 июля в Магадане с рабочим визитом  
в рамках «Недели регионов» находился депутат 
Государственной Думы от фракции КПРФ Владимир 
Георгиевич Поздняков. 

Владимир Георгиевич посе-
тил поселок Палатка, где провел 
плодотворную встречу с главой 
Ха сынского городского округа. 
Принял участие в рабочем сове-
щании, которое провел полпред 
Президента Российской Феде
рации в Дальневосточном феде-
ральном округе Юрий Трутнев, 

прилетевший в Магадан на день 
ранее.

Встретился с губернатором 
Магаданской области Влади
миром Печеным, а также с пред-
седателем областной Думы 
Сергеем Абрамовым. Встречи 
проходили в деловом ключе, 
знакомство было интересно 
обеим сторонам.

Большое впечатление на  
В. Г. Позднякова произвело по-
сещение областного краеведче-
ского музея. Владимир Геор
гиевич с удовольствием оставил 

запись в книге отзывов. Депу
татом была проведена встреча 
с коммунистами города Мага
дана и Магаданской области. 
Разговор получился содержа-
тельным и конструктивным.

27 июля Владимир Геор
гиевич провел встречу с жителя-
ми одного из старейших поселе-

Когда замалчивают правду
Наша правоохранительная система бдительно закрывает глаза 

на все, что связано с деятельностью властей. Если уж об этом от-
крыто говорит полпред!.. 

Очень жаль, что в свои приезды полпред не проводит встреч с 
населением и владеет только информацией о состоянии дел, осо-
бенно в социальной сфере, идущей исключительно из недр админи-
страции. 

Рабочая поездка депутата 
Государственной Думы

ний области  поселка Ола. Эта 
встреча была запланирована 
заранее, поскольку в обком 
КПРФ поступили обращения 
ольчан, возмущенных неблаго-
получной экологической обста-
новкой в их поселке, связанной 
с систематическим загрязнени-
ем прибрежной природоохран-
ной зоны неочищенными кана-
лизационными стоками.

На встрече присутствовал 
глава Ольского городского округа 
Денис Морозов, а также инициа-
тивная группа жителей поселка. 

Встреча прошла в конструктивном ключе. По итогам 
встречи выработан план дальнейших совместных дейст-
вий по скорейшему разрешению проблемы.

Пресс-служба Магаданского ОК КПРФ
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Черты тревожного 
времени

Главной особенностью про-
шедшего полугодия стало углу-
бление социальноэкономиче-
ского кризиса. Он продолжает 
нарастать вопреки стремлению 
власти и официальной стати-
стики приукрасить ситуацию и 
приуменьшить ее опасность.

Среди социальноэкономи-
ческих процессов последних 
месяцев важнейшим является 
продолжающееся обнищание 
граждан. Оно не прекращается 
уже три года подряд. В нынеш-
нем году стало абсолютно ясно, 
что обнищание народа - это 
процесс, который вытекает из 
проводимого социально-эко-
номического курса, и будет 
сопровождать его до тех пор, 
пока сам курс не изменится.

Основной тенденцией ми-
нувшего полугодия, которая бу-
дет лишь нарастать, стало уси-
ление массового недовольства 
проводимой политикой. Прежде 
всего  политикой социально
экономической. Эта тенденция 
обнадеживает, потому что про-
тест граждан против антинарод-
ной политики власти справед-
лив и закономерен. А он все 
чаще оказывается связан с 
требованиями вернуться к прин-
ципам социальной справедли-
вости и социального государст-
ва, с осознанием необходимо-
сти левого поворота, принятия 
социалистической программы 
возрождения и развития России. 
Но нарастание протестных на-
строений вызывает и тревогу. 
Эта тревога связана с настойчи-
вым стремлением сил, нацелен-
ных на либеральный реванш, 
оседлать растущий протест и 
воспользоваться им в своих 
интересах. Нужно признать, что 
в нынешнем году либеральные 
экстремисты достигли на этом 
поприще определенных успе-
хов.

Упорное нежелание власти 
признавать истинное положение 
дел в социальноэкономической 
сфере и менять проводимый 
курс лишь способствует усиле-
нию массового недовольства. 
Своей политикой власть мно-
жит ряды тех, чье требование 
сменить курс основывается 
на стремлении к социальной 
справедливости и осознании 
преимуществ социалистиче-
ской модели развития. Но та 
же политика способствует и 
тому, что недостаточно зре-
лая, интеллектуально и гра-
ждански не окрепшая часть 
недовольных оказывается 
легкой добычей либеральных 
авантюристов. То, что «оран-
жевый» сценарий российского 
Майдана становится все бо-
лее реальным, в первую оче-
редь на совести власти.

Между тем, и апрельский 
отчет правительства перед 
Государственной Думой, и июнь-
ская «прямая линия» президен-
та,  ключевые за прошедшее 
полугодие события в жизни 
российского политического офи-
циоза,  подтвердили: власть 
попрежнему не прислушивает-
ся к нуждам народа и к пробле-
мам страны. И не дает на них 
достойного ответа.

И, наконец, важнейшим по-
литическим событием полуго-

дия стал XVII Съезд КПРФ. 
Именно на нем была дана все-
сторонняя, честная и реали-
стичная оценка как внутрирос-
сийских, так и общемировых 
процессов, напрямую затрагива-
ющих интересы России. И имен-
но на съезде нашей партией 
была предложена обществу 
социальноэкономическая про-
грамма, опираясь на которую 
Россия сможет выйти из кризис-
ной ситуации. Наш съезд в оче-
редной раз доказал: КПРФ и ее 
союзники - единственная по-
литическая сила, которая яс-
но видит суть происходящего. 
Единственная сила, которая 
связывает свою идеологию с 
интересами большинства, а не 
с интересами отдельных кла-
нов. Именно наша партия спо-
собна не только предложить 
принципиально новую про-
грамму развития, но и обеспе-
чить реализацию этой про-
граммы на деле.

Заложники  
«сырьевой модели»

Поддержка действующей 
власти, которую пока что прояв-
ляет значительная часть обще-
ства, в последние годы базиру-
ется почти исключительно на 
внешней политике руководства 
страны. Безусловно, Россия 
демонстрирует здесь гораздо 
более принципиальную и неза-
висимую позицию, чем в разру-
шительные 90е. Это стало 
особенно очевидным после 
воссоединения Крыма с Россией 
и после того, как наше государ-
ство проявило солидарность с 
восставшими против бандеров-
ского фашизма жителями Вос
точной Украины.

Но беда в том, что наша 
страна при этом остается такой 
же экономически зависимой, как 
и в лихие 90е. Что создает уг-
розу ее национальной безопас-
ности. И давление, оказываемое 
на Россию извне, является 
следствием её тотальной фи-
нансовоэкономической зависи-
мости страны. А первопричина 
этой зависимости  в либераль-
ном курсе, опирающемся на 
принципы и правила транснаци-
онального капитализма. Той 
системы, в которую прежде аб-
солютно самостоятельное, мо-
гучее государство было насиль-
ственным образом встроено 
после предательского разруше-
ния СССР. Эта система разде-
лила мир на небольшую груп-
пу ведущих стран «золотого 
миллиарда» и все остальное 
человечество, которое гло-
бальный капитализм рассма-
тривает как вторичное и обре-
ченное на прозябание. В этих 
рамках России изначально 
была отведена роль сырьево-
го придатка. Ни в какой другой 
роли система мирового капи-
тализма нашу страну не видит. 
И не допустит, чтобы Россия 
развивалась по иному пути, 
пока она остается частью этой 
системы.

Социальноэкономическая 
политика российской власти по 
сей день основывается именно 
на том, что наша страна  это 
лишь звено в системе глобаль-
ного капитализма. И наша эко-
номическая модель должна 
строиться в соответствии с его 
правилами. Таким образом, до-

морощенный капитализм и сто-
ящая на его страже власть заве-
домо обрекают страну на отста-
вание и зависимость. Это, в ко-
нечном счете, перечеркивает 
даже очевидные усилия на 
внешнеполитической арене, 
обозначившиеся в последние 
годы.

Народ все острее ощущает, 
что именно с этим противоречи-
ем, неразрешимым в рамках 
существующей системы, связа-
ны его невзгоды и кризисные 
процессы в стране. Именно по-
этому доверие к власти неуклон-
но ослабевает. Последние соци-
ологические исследования по-
казывают, что это коснулось уже 
не только правительства и пар-
тии власти, но и президента.

При нынешней системе, при 
том курсе, который проводится 
сегодня, любые обещания усо-
вершенствовать, модернизиро-
вать российскую экономику 
останутся лишь обещаниями. 
Эти обещания мы слышим от 
власти уже много лет. Но время 
доказывает, что проводимая ею 
политика не позволяет и не мо-
жет позволить нашей стране 
преодолеть тотальную сырье-
вую и технологическую зависи-
мость.

В сегодняшнем мире ста-
бильность и успешное развитие 
экономики могут обеспечить 
только многоукладность, разви-
тие высоких технологий и серь-
е з н ы е  н ау ч н ы е  п р о р ы в ы. 
Экономика сырьевых придат-
ков, безоговорочно зависящая 
от изменчивой и управляемой 
транснациональным капита-
лом мировой конъюнктуры, 
обречена на постоянную нес-
табильность. И, в конечном 
счете - на коллапс. Между тем, 
нынешняя система упорно 
удерживает Россию в ряду 
именно таких крайне уязвимых 
сырьевых экономик.

Сохранение этой системы 
грозит нашей стране лишь усу-
гублением кризиса уже в бли-
жайшей перспективе. Не слу-
чайно эксперты в последнее 
время с особенной тревогой 
отмечают, что динамика паде-
ния мировых цен на нефть в 
этом полугодии приблизилась к 
печальному «рекорду» двадца-
тилетней давности. С начала 
года нефть подешевела на ми-
ровом рынке на 20 с лишним 
процентов. Более стремитель-
ное падение нефтяных цен на-
блюдалось только в первом по-
лугодии 1997 года  22,26%. Но 
эксперты не исключают, что уже 
в нынешнем году и этот антире-
корд будет побит.

Признавая, что складываю-
щаяся сырьевая конъюнктура 
крайне неблагоприятна для на-
шей страны, и что не только в 
ближайшие годы, но и в ближай-
шие десятилетия средняя цена 
нефти будет плясать вокруг 40
50 долларов за баррель, прави-
тельство продолжает формиро-
вать бюджет России, опираясь 
в первую очередь на сырьевые 
доходы. Которые, к тому же, по-
ступают в казну далеко не в 
полном объеме. По сути, та 
часть этих доходов, которая 

попадает в бюджет государст-
ва, - это лишь крохи с барско-
го стола олигархов, прибрав-
ших к рукам минерально-сы-
рьевую базу России. Ос нов-
ные доходы оседают в их 
карманах, на их счетах. Стра-
не, на которой эти господа 
нещадно паразитируют при 
попустительстве власти, они 
оставляют лишь подачки.

За пос ледние три года 
основное российское сырье 
подешевело на мировом рынке 
почти в 2,5 раза. Но экономиче-
ская и бюджетная политика 
правительства остается такой 
же, какой она была в то время, 
когда мировая цена нефти 
составляла более 100 долла-
ров за баррель. Что заведомо 
обрекает Россию на обнища-
ние и деградацию.

Неизбежным и плачевным 
результатом этого стало паде-
ние,  только по официальным 
данным,  российского ВВП за 
последние годы на 8%, усиле-
ние кризиса в большинстве от-
раслей отечественной промыш-
ленности, истощение феде -
рального и региональных бюд-
жетов и урезание расходов на 
важнейшие социальные и эко-
номические направления. Вот та 
«работа», которую безжалостно 
вершит олигархический капита-
лизм  абсолютно бесперспек-
тивная для страны система, 
чьей заложницей Россия оста-
ется уже больше четверти века.

Статистика  
и кризисная  
реальность

Не желая признавать бес-
перспективность и банкротство 
экономической модели, навя-
занной стране либеральными 
фундаменталистами, и опаса-
ясь нарастающего в обществе 
недовольства проводимым кур-
сом, власть пытается приукра-
сить кризисную картину. В по-
следние месяцы эти усилия 
стали особенно очевидными. На 
помощь власти здесь приходит 
официальная статистика.

Согласно утверж дениям 
Росстата, по итогам I квартала 
текущего года российский ВВП 
вырос на 0,5%. Но эти данные 
были немедленно опровергнуты 
экспертами Внешэкономбанка, 
заявившими, что ВВП в I кварта-
ле 2017го продолжил снижение 
и сократился на 0,3%.

В конце июня Министерство 
экономического развития обна-
родовало свою оценку послед-
них показателей российской 
экономики. Согласно этой оцен-
ке, в мае ВВП продемонстриро-
вал рост на 3,1% в годовом вы-
ражении. То есть по сравнению 
с маем 2016 года. А ВВП за ян-
варьмай опередил показатели 
аналогичного периода прошлого 
года на 1,3%.

Но экономисты поставили 
под сомнение и эти утвержде-
ния. Так, из июньского монито-
ринга ситуации в России, подго-
товленного экспертами Рос
сийской академии народного 
хозяйства и государственной 
службы, следует: «рост» про-
мышленного производства, о 
котором отчитывается Рос-
стат, и на который опирается 
Минэкономразвития в своих 
выводах, является результа-
том манипуляций с методикой 
подсчета данных.

Начав с ноября 2016 года 
использовать новую методоло-
гию расчетов, которая вызывает 
у экспертов большие сомнения, 
Росстат с тех пор делает намно-
го более оптимистичные, чем 
прежде, выводы о состоянии 
российской экономики. Но если 
производить расчеты по преж-
ней методике, то оказывается, 

что промышленность и сейчас 
остается в минусе по сравнению 
с 2014 годом. В частности, с 
июля 2014 по апрель 2017 года 
объемы выпуска продукции в 
целом не выросли на 7%, как 
утверждает официальная ста-
тистика, а упали на 1,8%. В 
обрабатывающей отрасли 
спад за тот же период соста-
вил 5,5%. В этом же исследо-
вании эксперты напоминают, 
что за последние 3 года про-
изводство машин и оборудо-
вания сократилось в стране 
на 8,3%, электрооборудова-
ния - на 11,6%, транспортных 
средств - на 25%.

За два минувших года объ-
ем инвестиций в российской 
обрабатывающей промыш-
ленности в целом упал на 
22,3%. А в таких секторах как 
производство стройматериа-
лов, транспортных средств и 
оборудования он за послед-
ние два года снизился в 2-3 
раза. Износ основных фондов 
по экономике в целом превы-
сил к настоящему времени 
50%.

Эксперты отмечают, что при 
таких условиях невозможно 
обеспечить рост российской 
экономики хотя бы на уровне 
среднемирового. То есть выпол-
нить ту задачу, которую ставил 
перед правительством глава 
государства, и которая форму-
лировалась как одна из ключе-
вых задач на нынешний срок его 
президентства. Чтобы хотя бы 
приблизиться к показателям 
развитых стран, российская 
экономика должна в ближайшие 
2030 лет расти не менее чем на 
4% ежегодно. При менее интен-
сивном росте доля российских 
товаров на мировом рынке бу-
дет продолжать сокращаться. А 
закабаление страны в роли сы-
рьевого придатка будет только 
усиливаться. Именно такую 
тенденцию подтверждают даже 
официальные статистические 
данные последних месяцев.

Согласно Росстату, за ян-
варьапрель текущего года при-
быль российских предприятий и 
организаций в среднем сократи-
лась на 9,4%. И этот показатель, 
являющийся еще одним под-
тверждением кризисного состо-
яния экономики, касается в 
первую очередь несырьевого 
сектора. В обрабатывающей 
промышленности прибыль 
упала на 17,5%. В сельхозпро-
изводстве - на 18,5%. В сфере 
коммуникаций и связи - на 
22,2%. В оптовой и розничной 
торговле - на 36,3%. У пред-
приятий, связанных с научной 
деятельностью, прибыль за 
первые четыре месяца 2017 
года сократилась в среднем 
на 90,5%! А в строительной 
отрасли Росстат за тот же пе-
риод выявил почти пятикрат-
ное падение прибыли. За ян-
варь-апрель доля убыточных 
организаций составила в 
стране в общей сложности 
33,5%.

Одновременно с этим про-
должается и стремительное 
сокращение инвестиций. В об-
рабатывающей промышленно-
сти оно составило в тот же пери-
од 6,7%. В производстве метал-
лических изделий  24,7%. В 
металлургии  30%. В секторе 
автотранспортных средств  
32,2%.

Как можно при таких показа-
телях всерьез воспринимать 
утверждения власти о наметив-
шемся подъеме российской 
экономики и о ее постепенном 
освобождении от сырьевой за-
висимости? Это не подъем эко-
номики, а самое настоящее ра-
зорение и деградация.

Миновала первая половина 2017 года. Прошедшее 
полугодие оказалось наполнено множеством 
чрезвычайно важных событий и обозначило весьма 
принципиальные тенденции в политической, 
экономической и общественной жизни России. 
Думается, что эти тенденции предопределят судьбу 
страны на несколько лет вперед. В них явственно 
угадываются очертания будущего - тревожного  
и одновременно обнадеживающего.

Продолжение 
в следующем номере.

Левый поворот с дороги кризиса
Статья Председателя ЦК КПРФ Г. А. Зюганова 
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С 24 по 25 июля Магадан посетил полномочный 
представитель Президента в ДФО Юрий Трутнев.  
По местным телеканалам это событие нашло 
отражение, как обычно, в основном в радужных тонах. 

Когда 
замалчивают 

правду

Мы увидели поездку его в 
поселок Палатка, где он выра-
зил благодарность А. А. Ба сан
скому за выплаты дополнитель-
ных 30 тысяч рублей желающим 
взять гектар в Ха сынском райо-
не. Показали его посещение 
«РиМ»а, тоже в положительном 
ключе. И его призыв к строи-
тельству поселков тоже услы-
шали. 

Только вот сам брифинг по-
чемуто мы увидели с вырван-
ным контекстом. Хотя там по 
некоторым вопросам его выска-
зывания прозвучали весьма 
резко.

Говоря о реконструкции аэ-
ропортов «Сокол», «Северо
Эвенск» и «Сеймчан», Ю.Трут
нев констатировал, что эти 
объекты до сих пор не сданы, 
хотя и сроки сдачи давно прош-
ли, и федеральные деньги по-
трачены.

«Что касается аэропортово-
го хозяйства, там ситуация ху-
же, потому что в срок не была 
разработана проектносметная 
документация,  сказал Юрий 
Трутнев,   за это, правда, мне 
сегодня зачитал заместитель 
министра транспорта список 
уволенных: человек 1012 уво-
лили. Но дело ведь в чем? Сразу 
хочу сказать, уволили правиль-
но людей, которые не умеют 
качественно работать и изза 
которых потом страдает населе-
ние, не проводятся в срок важ-
ные работы. Конечно, они долж-
ны покидать государственную и 
субъектовую службу, но этого 
мало. То, что всех выгнали, это 
не значит, что всё хорошо. 
Теперь надо найти средства 
внутри транспортной системы».    

Не удовлетворило полпреда 
и развитие энергетической ин-
фраструктуры. Почти 400 км 
высоковольтной линии «Оро
тукан  Палатка  Цент раль ное», 
которую на деньги федерально-

го бюджета построили еще в 
2015 году, вообще не работают. 
На подключение линии феде-
ральная казна выделила 2 млрд 
рублей, но она до сих пор не 
подключена. Все это тормозит 
освоение ЯноКолымской золо-
торудной провинции, а на рудни-
ке имени Матросова недостаток 
напряжения для полноценной 
добычи золота.

Комментарий был очень 
жесткий: «Ситуация, скажу чест-
но, тоже не порадовала. По ли-
нии Орутукан  Палатка вскрыто 
большое количество замечаний, 
сегодня назвали, что недоделок 
1700! Я уж извиняюсь, но я ска-
зал руководителям территори-
ального подразделения Минис
терства внутренних дел, УФСБ, 
что у них есть 1700 причин для 
возбуждения уголовного дела, 
потому что деньги потрачены, а 
результата нет, линия не рабо-
тает, не под нагрузкой.  Ну и там 
есть ряд решений, которые в 
этом составе, сейчас не полу-
читься в любом случае решить, 
нужно снова найти источники 
финансирования».

Этот комментарий полпреда 
говорит красноречиво о следу-
ющем: деньги «освоены», а куда 
 непонятно. Снова нужны день-
ги на доработку недоделок и на 
«доосвоение». Второе. Наша 
правоохранительная система 
бдительно закрывает глаза на 
все, что связано с деятельнос-
тью властей. Если уж об этом 
открыто говорит полпред!.. 

Ну а самый главный вывод в 
том, что полную правду до нас, 
населения, попрежнему не до-
носят в том виде, в котором 
обязаны это делать нормаль-
ные независимые СМИ. Поэтому 
мы постоянно видим и читаем 
одно и то же: все у нас хорошо, 
мы живем на территории ста-
бильности и развития. Как стра-
усы, прячущие головы в песок.

Очень жаль, что в свои приезды полпред не проводит 
встреч с населением и владеет только информацией о состо-
янии дел, особенно в социальной сфере, идущей исключитель-
но из недр администрации. Может быть, съездил бы не толь-
ко в Палатку, а и на Олу. Вот бы где его «порадовали» пейзажи 
загаженной природоохранной зоны и дороги. В еще оставших-
ся живых поселках никак не наведут порядок, а полпред гово-
рит о строительстве новых. Поразительная информирован-
ность о внутренней политике местных властей…

Татьяна МИХАЛЕВА

Депутатские будни

Работа продолжается

Решение о повышении платы 
за содержание общего имуще-
ства не могло быть принято в 
связи с отсутствием кворума 
голосов. По заявлению прокуро-
ра Магадана Магаданским го-
родским судом решение внеоче-
редного общего собрания соб-
ственников помещений об уста-

новлении платы за содержание 
общего имущества дома в раз-
мере 25 руб. за 1 кв. м признано 
недействительным.

По требованию прокуратуры 
в судебном порядке на управля-
ющую компанию возложена 
обязанность произвести трем 
собственникам жилых помеще-

ний перерасчет платы за содер-
жание общего имущества мно-
гоквартирного дома, начислен-
ной на основании недействи-
тельного решения.

Решение суда вступило в 
законную силу.

Кроме того, по постановле-
ниям прокуратуры города, за 
начисление и направление соб-
ственникам квитанций за содер-
жание общего имущества с не-
достоверной информацией в 
части размера платы, ООО 
"Об служивающая организация 
города Магадана" привлечено к 
административной ответствен-
ности в виде штрафов на общую 
сумму 85 тысяч рублей по ч.1 
ст.14.8 КоАП РФ (Нарушение 
права потребителя на получе-
ние необходимой и достоверной 
информации о реализуемой 
работе (услуге).

Подробнее: 
http://magadanmedia.ru/

Разговор состоялся интерес-
ный, обсуждали состояние ком-
мунальных сетей, положение 
КМНС, занятость молодого по-
коления ольчан. Безусловно, что 
в своих выступлениях люди 
спрашивали, чем занимается 
фракция КПРФ в Думе, почему 
не в полную силу отстаивает 
интересы народа. Владимир 
Георгиевич дал ответы на все 
вопросы и посетовал, что люди 

должны понимать одно  чтобы 
добиваться соблюдения своих 
прав, нужно не просто сотрясать 
воздух возмущенными речами, 
но и излагать свои жалобы на 
бумаге. Только тогда у любого 
должностного лица, в том числе 
депутата, будут веские основа-
ния, чтобы двигать решение 
проблем во властных структу-
рах всех уровней.

Сегодня у нас идет работа по 
сбору, обработке обращений 
граждан и материалов к ним. По 
договоренности с уехавшим в 
субботу депутатом, все матери-
алы по готовности будут пере-
правлены ему для работы в 
Мос кву. 

Поэтому предлагаем вам, 
дорогие земляки, приходить в 
приемную наших депутатов и 
приносить свои обращения. Наш 
офис находится на пл. Горького, 
3 Б, контактный телефон 620904.

Прием будут вести помощник 
депутата Государственной Думы 
Сотниченко Андрей Иванович, а 
также помощники магаданских 
депутатов от нашей партии. В 
следующем номере мы обяза-
тельно дадим полную информа-
цию о днях и времени приема.

Пресс-служба ОК КПРФ  

Как мы уже сообщали, прибывший с рабочим 
визитом депутат Государственной Думы от фракции 
КПРФ Владимир Георгиевич Поздняков посетил 
поселок Ола, проехал с ольчанами на СБО, осмотрел 
территорию и выслушал комментарии к увиденному  
от возмущенных людей. Затем в помещении 
администрации он провел встречу с жителями поселка, 
на которой присутствовал глава Ольского городского 
округа Д. В. Морозов.

Колымчанам на заметку
Снизить плату за коммуналку заставила прокуратура 

управляющую компанию в Магадане
Жильцы дома на улице Зайцева обратились 

с жалобой о завышении тарифа

ОТ РЕДАКцИИ. «битва» с вышеуказанной 
УК идет не первый год. Участвуют в ней на 
стороне пострадавших и наши представите-
ли. 

Уже и уголовные дела возбуждены, и слава 
гремит о нечистоплотности руководства 
ее. А она все на плаву, продолжая свою проти-
возаконную деятельность. И те дома, где 
люди покорно платят завышенную плату, 
пока составляют большинство. 

В озвученном прокуратурой случае только 
официальная версия. По понятным причинам 
нет ни слова о нашем коммунисте, первом 

секретаре городского комитета партии 
Валерии Федоровиче Кошубе, который эту 
тему поднял больше года назад и постоянно 
участвовал в судах. Оно и понятно. Ни к чему. 
Но все дело в том, что УК как действовала на 
основе липовых протоколов и завышала сто-
имость своих услуг ОТКРЫТО, так и продол-
жает это творить под неусыпным надзором 
наших «уполномоченных защитников».

Интересно, проснется ли когда-нибудь 
народ, найдет ли силы противостоять от-
кровенному грабежу? Ведь никто не защитит, 
как в пословице про утопающего…

26 июля, MagadanMedia. Прокуратура провела 
проверку по многочисленным обращениям жителей 
дома № 25 на улице Зайцева об установлении 
повышенной платы за содержание общего имущества 
дома. С июля размер тарифа составил 25 рублей  
за 1 кв. м, месяцем ранее за ту же услугу требовалось 
платить 21,49 рубля. В мае 2016 года по инициативе 
управляющей компании ООО "Обслуживающая 
организация города Магадана" на внеочередном общем 
собрании собственников, на котором присутствовало 
менее 50% жильцов, принято решение о повышении 
платы. Суд признал это решение недействительным  
и оштрафовал управляющую компанию на 85 тысяч 
рублей, сообщили в пресс-службе прокуратуры 
Магаданской области.
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Что обсуждают магаданцы

«Петля» на шее Магадана

Выбор более чем странный, 
учитывая предысторию вопро-
са. Ну тут уж, как говорится, на 
вкус и цвет…

Многие магаданцы не оцени-
ли предпочтения жюри. Более 
того, они посчитали сей шедевр 
безвкусицей. Как обычно, самые 
бурные обсуждения состоялись 
в соцсетях, где недоумевающие 
люди иногда не стеснялись в 
выражениях. В самом деле, по-
чему именно «петля Мебиуса»? 
Зачем нужно было вкладывать 
в невыразительную композицию 
миллионы рублей, когда были 

более простые решения и более 
талантливые эскизы? Деньги 
девать некуда?

Когда этот конкурс проводил-
ся в городе, были представлены 
12 проектов. Победителем на-
родного голосования уже практи-
чески стал один из них  в виде 
русского верстового столба, с 
нарисованным нулем и шапкой
ушанкой набекрень. Самое пора-
зительное, что авторы этого 
проекта, одним из которых был 
известный в городе журналист 
Александр Про ску рин, предло-
жили этот памятный знак городу 

в подарок. То есть он не стоил бы 
казне ни копейки. На его изготов-
ление и установку нашлись же-
лающие внести свои деньги. В их 
числе были и магаданцы, уехав-
шие отсюда навсегда, но продол-
жающие любить свой Магадан…

Александр потом уже расска-
зал, что эскиз В. Баля появился 
неожиданно и сразу же стал по-
бедителем, безо всякого голосо-
вания. Когда о решении жюри 
узнали, у всех был шок. Мало 
того, что это безвкусица и мало-
понятная символика. На его изго-
товление и установку потребова-
лись вливания в несколько мил-
лионов. Постамент заказывали в 
Китае из материала, потянувшего 
с доставкой на ой какую круглень-
кую сумму. Догадываетесь, поче-
му не устроила бесплатная ини-
циатива талантливых и влюблен-
ных в свой край авторов?..

В День города власти преподнесли магаданцам  
в качестве подарка очередной шедевр в виде 
памятного знака «Нулевая верста». Выполненная  
по эскизу художника В. Баля так называемая «петля 
Мебиуса», по мнению жюри, проводившего конкурс, 
наиболее соответствовала замыслу увековечить 
нулевой километр колымской трассы.

Вот и будет теперь стоять это дорогое убо-
жество и безвкусица как символ нынешнего бытия 
и безвременья, из которого не выбраться как из 
замкнутого круга. Куда же выберешься из петли? 
И какой уж тут старт в будущее?..

Татьяна СЕРГЕЕВА

Что, Терешкову охмурили 
модные сегодня байки монархи-
стов о том, что это еще Николай 
II Романов заложил основы 
русской космонавтики, а первым 
космонавтом должен был стать 
поручик Ржевский?

Нет, ларчик открывается го-
раздо проще. Ответ находим в 
сведениях Центральной Изби
рательной Комиссии Рос сии о 
доходах и имуществе кандида-
тов в депутаты Госу дарс твенной 
Думы России по федеральным 
спискам политических партий.

Максимальный доход среди 
ярославских кандидатов по 
партспискам  у первой женщи-
ныкосмонавта Валентины 
Терешковой. За прошлый год 
она заработала 11,2 млн. ру-
блей, источниками ее дохода 
стали Государственная Дума 
России, Департамент труда и 
социальной поддержки населе-
ния Ярославской области, адми-
нистрация Щёлковского муници-
пального района Московской 
области и ООО «Красный Квад
рат». Терешкова владеет зе-

мельным участком в Московской 
области площадью 1314 кв. м, 
двумя квартирами в Московской 
области площадью 90,2 кв. м и 
107,5 кв. м, квартирой в Москве 
площадью 171,2 кв. м, домом в 
Московской области площадью 
692,9 к в.  м,  акциями ОАО 
«Красный Перекоп» и двумя 
автомобилями: МерседесБенц 
S350 4VFNBC и Мерседес Бенц 
S280…

Когда человек становится 
буржуемсобственником и его 
карманы распирают акции и 
прочие ценные бумаги, то голо-
сует уже не он  голосует Его 

Величество Денежный Мешок, 
заменяющий ему верность, со-
весть и прочие устаревшие и 
нелепые атавизмы Совка, кото-
рые начисто атрофируются.

Так что удивляться нечему. 
Политика простая: хочешь жить 
 умей вертеться. И не вокруг 
земного шарика, а вокруг той 
собственностицобственности, 

как называл ее один герой 
Чехова, нажитой непосильными 
политическими трудами.

P.S. Кстати в городе Тута-
еве есть улица Тере шко вой. 
Как, интересно, она называ-
лась до революции?

Источник: RedBlogger, 
http://artyushenkooleg.ru

Технология предательства

Почему бывший советский космонавт 
Терешкова голосует за деСоветизацию

Некоторые удивляются: почему госпожа Валентина 
Терешкова так легко предала всё, чему присягала  
и клялась в верности товарищ Валентина Терешкова? 
Наиболее ярко это проявилось недавно, при 
голосовании в Госдуме за десоветизацию города 
Тутаева. Родной город первой космонавтки, названный 
в честь рядового красноармейца, отныне должен 
называться Романов-Бори со глебск - в честь Особ  
Ти ту ло ван ных. И госпожа космонавт, чей голос тут 
имел особое значение, отдала его без оглядки царям-
батюшкам, которых нынешняя политика партии и 
правительства усердно тащит на наш национальный 
щит.

ОТ РЕДАКцИИ. Основополагающие убеждения человека о 
справедливости и чести вряд ли претерпевают кардиналь-
ные изменения. Если человек имеет крепкий духовный стер-
жень. Это как Присяга офицерская, однажды и на всю жизнь. 
Предавать способны только те, кто определенные выгоды 
ставит выше духовных ценностей. 

Гордость Советской космонавтики оказалась без этого 
стержня. Ну да бог с ней. Уваже ния к ее подвигу не убудет. А 
подвиг и личность, которой помогли его совершить милли-
оны советских людей, - не одно и то же. 

Еще одна прекрасная Лич ность - Светлана Савицкая, став-
шая первой женщиной-космонавтом, вышедшей в открытый 
космос, - наша гордость вдвойне. Она не предала ни свою 
Советскую Родину, ни свой народ. будучи человеком чести, 
не предала Присягу, и сегодня она в рядах депутатского кор-
пуса фракции КПРФ продолжает служить своему народу и 
великой партии. Таким людям верят больше и не сомневают-
ся в их порядочности. И знают, что они никогда и ни за какие 
коврижки не предадут самого главного - свои убеждения. 


